
Я живу в другом городе, но приезжаю к
родителям в Орел. На днях пошла на те�
леграф заплатить за телефон (ул. Марин�
ченко, 6). Сижу, заполняю квитанцию. По�
дошла старенькая женщина, села и стала
заполнять бланк телеграммы, а на глазах
слезы. Написала три слова: "Cрочно по�
звони матери". Успокоилась немного и

подошла к окошку, подала деньги (500
руб.). Кассирша стала на нее кричать,
мол, что вы такие деньги даете, идите
разменивайте на рынке. Женщина проси�
ла принять телеграмму и плакала. Ей тя�
жело было ходить по такой жаре. Кассир
все же нашла сдачу и грубо швырнула
деньги в окошко. Бедная женщина ушла в

слезах. Я догнала ее на улице, телеграм�
му она посылала сыну. Живет одна. Очень
больна, еле дошла до телеграфа, а тут та�
кая грубость.

Что же это мы делаем с нашими стари�
ками? Неужели нельзя быть чуточку до�
брее друг к другу?

С уважением к газете "Орловская прав�
да"

Татьяна ДУБРОВИНА.

ИЗ ПОЧТЫ

Мы ждём ваших

писем по адресу:

302000, ГСП, 

г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

ЧИТАТЕЛИ! 
УВАЖАЕМЫЕ

БЫТЬ ЧУТОЧКУ ДОБРЕЕ
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Орловская правда

10 июня 2005 г. 6

УПАДЕТ — 
НЕ УПАДЕТ?

ОСТРЫЙ СИГНАЛ

Лет пять назад представители Пахо�
мовской сельской администрации по�
просили нас, жителей деревни Моче�
ные Дворы, "окольцевать" (снять по
кругу кору) со стволов старых тополей,
которые растут около наших домов, в
нескольких метрах от трассы "Орел —
Знаменское". Мы так и сделали. Глава
поселковой администрации обещал
спилить тогда эти высокие и раскидис�
тые деревья. Ветер то и дело обламы�
вал с них большие суки, которые пада�
ли на дорогу, мешая проезжающему
транспорту. Тополя засохли. В прошлом
году у наших соседей напротив (через
дорогу) их спилили работники дорож�
ной службы, а нам отказали. И теперь
огромный сухой тополь в любую минуту
может упасть на трассу, подмяв под се�
бя проезжающую машину или автобус с
людьми. У моей соседки, одинокой пен�
сионерки А.М. Кузецовой, ситуация
еще хуже. Рядом с ее домом — 3 сухих
тополя. Когда погода ветреная, она бо�
ится оставаться у себя и приходит к
нам, потому что деревья клонятся в
сторону ее дома и, упав, могут разру�
шить его. Своими силами спилить круп�
ные суки с тополей и тем самым умень�
шить опасность мы не можем, т.к. ря�
дом столбы воздушной телефонной ли�
нии, и мы опасаемся повредить ее. 

Нужна специальная техника. Решить
вопрос коммерческим путем стоит 5 —
6 тыс. руб. за дерево. Таких денег у нас
нет. Мы обращались к главе поселковой
администрации Л.А. Гуркиной. Она ре�
шить дело не смогла. Так и живем в тре�
вожном ожидании, вздрагивая от каж�
дого сильного порыва ветра и гадая, в
какую сторону упадут тополя, кому при�
несут беду…

Р. АНДРЮХИНА.

Орловский район.

"Уважаемая редакция! Об�
ращаются к вам за помощью
жители дома № 3 по ул. Крас�
ноармейской в г. Орле. Мы
всегда бережно ухаживаем за
территорией своего двора,
помогаем дворнику. Но в про�
шлом году рядом начали воз�
водить элитную многоэтажку,
и с началом строительства
спокойная жизнь кончилась.
Мы понима�
ем, что
с т р о й к а
всегда со�
пряжена с
н е у д о б �
ствами. К
нам по на�
шей просьбе приезжали депу�
таты, успокаивали, что эти
трудности временные. Обе�
щали, как в сказке, оазис с
фонтаном. Сейчас дом уже
построен, но последствия
этого строительства мы до
сих пор на себе ощущаем.
Жильцы смирились с тем, что
теперь нет яблоневого сада.
Но и созерцать мусорные
свалки, не зарытые траншеи
не хотим…"

Мы связались с начальни�
ком ЖЭУ�8 А.Н. Афанаскиным,
который подтвердил, что дей�
ствительно, рабочие строи�
тельной организации "Экост�
рой�Орел", возводившие дом,
действовали в отношении ок�
рестной территории по прин�
ципу: после нас — хоть потоп.

После звонка из редакции
работники ЖЭУ обещали уб�
рать стихийные свалки своими

силами, что и было сделано.
Но, по словам мастера 
Г.М. Изотовой, есть проблема,
которую коммунальщики ре�
шить не в силах. Видна эта
проблема, что называется, не�
вооруженным глазом. Вдоль
всего двора почти год назад
была вырыта траншея. Но за�
рыли ее лишь частично, чтобы
не препятствовала проезду

автотранспорта. А в двух мес�
тах на довольно солидном
протяжении так и остался ру�
котворный ров.

Между тем небезынтересно
будет ознакомиться с содер�
жанием письма директора
ОАО Орловского филиала
"Спецмонтаж" В.И. Швецова, с
которым он обратился 13 июля
прошлого года в ЖЭУ�8. В
письме содержалась просьба
"выдать ордер на производ�
ство земляных работ для про�
кладки подземного газопро�
вода среднего давления по
территории, прилегающей к
жилому дому № 3 по ул. Крас�
ноармейской". Ответствен�
ным за производство работ
назначалась прораб Л.Н. Ми�
накова. Кроме того, были ука�
заны конкретные сроки: 19.07.
— 22.07 — рытье траншеи,
23.07 — 24.07 — укладка газо�

провода, 26.07 — 29.07 — за�
сыпка траншеи с восстановле�
нием асфальтового покрытия.

Что помешало довести до
конца благоустройство терри�
тории, а иначе говоря, выпол�
нить свои же обязательства
перед жильцами? Попытки вы�
яснить это у прораба Минако�
вой не увенчались успехом:
служебные обязанности уже

"перебро�
сили" ее на
другие объ�
екты. А сам
Швецов по�
яснил, что
дело не до�
ведено до

конца в связи с отсутствием
дальнейшего финансирова�
ния. По этой причине остано�
вились и другие работы на
объекте. 

В общем, авторам письма
не позавидуешь: с одной сто�
роны они созерцают из своих
окон не зарытую траншею, с
другой — мусорную свалку и
последствия работы тяжелой
техники, превратившей неког�
да ухоженную территорию в
обезображенный рельеф. А
между тем именно строитель�
ная организация, возводившая
новый дом и прокладывавшая
к нему коммуникации, должна
была довести дело до конца и
оставить после себя порядок,
а  не хаос. Почему она  этого не
сделала? Этот вопрос мы вме�
сте с жителями дома № 3 по 
ул. Красноармейской адресу�
ем в администрацию г. Орла.

Мой маленький друг Тобик был лас�
ковым и преданным псом. Даже те, кто
равнодушен к животным, проникались к
нему симпатией. Тобик был невезучим.
Как�то раз его чуть не загрызла огром�
ная овчарка, но Тобик выжил.  Потом
питбультерьер таскал его в своей пас�
ти, как котенка, но раны от страшных зу�
бов зажили, и мой маленький друг
опять радовал окружающих. Не смог
выжить Тобик только тогда, когда попал
в руки ветврачей.

Пёс заболел. Я сразу вызвала вете�
ринара. От назначенного лечения Тоби�
ку  не становилось лучше. Я обратилась
к другому ветврачу, потом к третьему.
Все они ставили разные диагнозы и на�
значали разное лечение. И, конечно,
все брали деньги.

Уколов Тобику делали все больше, но
он умирал. От одного из ветврачей я ус�
лышала, что собака моя "залечена". Дру�
гие, наоборот, назначали "лошадиную"
дозу лекарств. Я растерялась. Что же
мне делать, чтобы не потерять моего чет�
вероногого друга? Решила опять поехать
к ветврачу. Он назначил сразу 10 уколов.
На следующий день Тобик умер. Денег
на лечение моего пса я не жалела. Дела�
ла всё, что мне говорили ветеринары.
Потратила больше 1000 рублей. Но когда
случилась трагедия, у меня не оказалось
ни одной квитанции из ветклиник. Мне их
просто не выдали, хотя деньги брали ис�
правно. Теперь нельзя ни проверить,
правильно ли назначалось лечение, ни
предъявить претензий людям, которые
на моей беде делали деньги…

Л. СЫЧЁВА,  
г. Орел.
От редакции. Случаи, подобные

этому, не единичны. К сожалению,
граждане не знают, каким образом не�
обходимо действовать, чтобы докумен�
тально оформить свои претензии к ве�
теринарным врачам. Надзорную дея�
тельность в этом вопросе осуществляет
Управление ветеринарии администра�
ции Орловской области. По словам его
начальника Н.М. Кутузова, если у граж�
дан возникают подозрения в том, что
причиной гибели животного является
неправильное лечение, назначенное
ветеринаром, следует, конечно же, в
первую очередь требовать квитанции
на оплату услуг и с ними обратиться с
жалобой в Управление, которое нахо�
дится в г. Орле на Карачевском шоссе,
д. 67, тел. 77�97�94. Сделать это необ�
ходимо как можно быстрее. День, дру�
гой промедления — и сроки для прове�
дения экспертизы будут упущены.

ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ…

ЛЕЧИЛИ ИЛИ
ДЕЛАЛИ БИЗНЕС?

СКОРО СКАЗКА
СКАЗЫВАЕТСЯ…

В редакцию "Орловской правды" пришло
письмо от ветеранов Великой Отечествен�
ной войны, возмущенных слухами о том, что
продукты, входившие в продовольственный
набор ко Дню Победы якобы были несвежие.
Ветераны прочитали статью, опубликован�
ную в газете "Орловская Искра" под назва�
нием "На тебе, Боже, что нам не гоже?", в ко�
торой получатель набора рассказал: "…Пос�
ле ухода гостей открыл пакет. В глаза сразу
бросилась колбаса: она была какого�то бе�
лого цвета. Оказалось, плесневелая и давно
протухшая. А на баночке икры стояла дата
годности — до 2004 г. Пересмотрел все про�
дукты — и отнес на свалку: все испорчено и
просрочено. Вышел на лавочку, а там еще
два старика сидят и возмущаются по тому же
поводу…".

Ветеранов, что  прислали нам письмо, в
частности, Николая Максимовича Романова,
возмутила эта история, и у них появились во�
просы: во�первых, почему ветеран, автор
письма в "Искру", не представился и решил
остаться инкогнито, во�вторых, статья в "Ор�
ловской Искре" вышла 25 мая, много дней
спустя Дня Победы, что стало причиной столь
долгих раздумий, и почему неизвестный ве�
теран своевременно не обратился с претен�
зией в районный отдел социальной защиты?

"Мы осуждаем анонима, — пишет Н.М.
Романов, — он позорит фронтовиков. Мы
благодарим администрацию области во гла�
ве с губернатором Е.С. Строевым и мэра го�
рода Орла В.И. Уварова за поздравления с
праздником Великой Победы и за хороший
подарок — набор продуктов".

А МЫ ПОДАРКАМИ ДОВОЛЬНЫ!

Накануне 60�летия Победы ме�
ня и других ветеранов ВОВ  по�
здравляла Н.П. Гагарина — депутат
Орловского областного Совета. В
числе подарков мне был вручен
слуховой аппарат "Соната�7", в ко�
тором я очень нуждалась. Огром�
ное  спасибо Нине Петровне! Же�
лаю ей доброго здоровья, счастья
и успехов в  нелегкой, но нужной
работе. Её душевность и простота
радуют каждого, кто с ней общает�
ся!

Е. РОМАНОВА.

г. Мценск.

***

Выражаем благодарность руко�
водству ОАО ОСПАЗ за предостав�
ление нашему Центру детской ху�
дожественной литературы и де�
нежных средств для приобретения
спортивного инвентаря. Эта по�
мощь была очень кстати, так как в
тот момент в бюджете нашего цен�
тра не было средств на эти цели.
Надеемся, что одно из крупнейших
орловских акционерных обществ и
в дальнейшем будет оказывать по�
мощь нашим воспитанникам.

Администрация СМУ "Соци#

ально#реабилитационный центр

для несовершеннолетних".

г. Орел.

СЛОВА
БЛАГОДАРНОСТИ


